
两部门召开
货运企业安全
生产警示约谈会

本报讯（融媒记者 胡莹璐）近

日，市交通运输局联合市公安局交警

大队召开货运企业安全生产警示约

谈会，约谈全市重点货运企业，加强

道路运输领域安全生产工作。

会议强调，道路运输安全事关

人民群众的生命财产安全，事关经

济发展和社会稳定，是民生之要。

货运企业必须严格落实企业安全生

产主体责任，落实落细安全举措，不

断夯实安全生产防线。

会后，各企业负责人签订了《交

通运输安全生产工作承诺书》，并表

示将对问题进行认真落实整改，加

强货运车辆管理，强化交通安全意

识，确保安全经营。

C 除险保安进行时

12 月 27 日，舟山镇社工站联合市

一医医共体舟山分院、中国移动公司

永康石柱分公司，在舟三村开展“暖心

微服务，便民零距离”便民服务活动。

现场，工作人员为群众提供测血糖、量

血压等服务，并宣传反诈知识，吸引不

少村民参与。

融媒记者 曹润鑫 摄

便民零距离
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学思想 强党性 重实践 建新功X
本报讯（融媒记者 童英晓） 日前，

住在金水湾小区的陈女士在白鹭滩边的

步道上散步时，惊喜地发现溪边的铁丝

网已经不见了。“我们反映的问题已经解

决了，铁丝网前两天就拆了，人大代表联

络站确实是个为群众解难题办实事的地

方。”经过此处的市民胡阿姨说。

据了解，陈女士常去步道上锻炼身

体，每次经过设有铁丝网的地段，总感觉

怪怪的。陈女士说，此前，有关部门为了

防止发生溺水事件，在该处设置了铁丝

网。常年的风吹日晒，导致铁丝网破败

不堪，既影响美观，也起不到防护作用。

上个月，陈女士与邻居抱着试试看的心

态走进人大代表联络总站，向当日值班

人大代表吕月眉反映情况，希望拆除铁

丝网。吕月眉当即前往现场了解情况，

并与相关部门商量对策。很快，相关部

门决定拆除铁丝网，同时在不同区域设

置安全警示标志，并增设休闲椅，为市民

提供一个安全便利的休闲去处。

陈女士反映的问题得到圆满解决，

是我市深化“民呼我为”机制的一个缩

影。据悉，自主题教育开展以来，我市全

面深化“民呼我为”机制，迭代升级人大

代表联络站，推出“身边小事马上办”工

作机制，实现服务群众零距离。人大代

表联络总站每天有代表轮流值班，开展

群众接待、督政议事、学习交流等工作。

自 8 月以来，共开展进站活动 51 次，其

中组织“一府一委两院”负责人进站督办

代表建议 28 次，解决群众问题、征集代

表意见等活动23次，收集群众反映的问

题12个，解决11个。

近年来，市人大常委会紧抓全过程

人民民主基层单位建设机遇，全面迭代

升级全市各个人大代表联络站，形成

“1+16+N”代表联络站体系，充分发挥

“联、商、督、促、智”功能，听人民心声、替

人民进言、为人民尽责，面对面沟通，为

人民排忧解难。同时，聚焦千年古城建

设、助力城市更新等，打造“一站一品

牌”，设置化解矛盾纠纷暖心室，粘贴“代

表码”，实现服务群众零距离。

市人大常委会相关负责人表示，人

大代表来自人民，植根人民，在协助矛盾

纠纷化解中具有较强优势。值得一提的

是，人大代表联络总站还设置了一间代

表工作室，遇到重大疑难问题时，代表们

随叫随到，迅速组成攻坚克难团队，为基

层治理增添温度和能量。

全面深化“民呼我为”机制 迭代升级人大代表联络站

我市为基层治理增添温度和能量

本报讯（融媒记者 童英晓） 12 月

27 日，市人大常委会开展 2023 年度市

政府部门依法行政工作评议。市人大常

委会主任陈美蓉，副主任程学军、章锦

水、胡潍伟、胡天忠、杨兵、马雄英以及部

分市人大代表参加。副市长陈伟强列

席。

据悉，本次活动是我市开展的第4次

部门评议，也是市十八届人大常委会产生

以来的第一次部门评议。按“工委联系部

门每年评议三分之一左右，本届全覆盖”

的原则，再由全体代表投票产生每年的评

议部门，今年共有 12 个部门接受评议。

值得一提的是，本次评议创新推出了场

外人大代表线上参会、线上投票渠道，目

的是扩大评议的参与覆盖面，争取评议

结果能反映最广大群众的真实意见。

会议首先听取了市人民政府办公

室、市发展和改革局、市经济和信息化

局、市教育局、市公安局、市民政局、市财

政局、市人力资源和社会保障局、市自然

资源和规划局、市住房和城乡建设局、市

农业农村局、市卫生健康局12个接受评

议的政府工作部门工作情况，以及评议

调研评价工作组报告调研情况。随后与

会人员对被评议政府部门工作情况进行

了满意度测评。

陈美蓉指出，开展政府工作部门依法

行政工作评议是践行全过程人民民主的

必然要求、是打造最优营商环境的内在需

求、是推动部门工作提质增效的实际需

要，各部门负责人、各位代表要提高认识，

充分认识工作评议的重要意义，切实推动

全市政府工作部门工作水平提升。

陈美蓉强调，调研组要反映真实情

况，各位代表应本着实事求是的态度，投

好神圣一票，办公室认真做好计票工作，

确保整个评议工作公平公正。同时要及

时公布评议结果，提高问题整改质量，把

评议的后半篇文章做好做圆满。

市人大常委会开展2023年度市政府工作部门依法行政工作评议

打造最优营商环境 推动工作提质增效

本报讯（融媒记者 童英晓） 12 月

26 日，市委副书记、政法委书记王海涛

带领相关部门负责人前往东城街道、西

城街道、经济开发区等地开展“四大双

千”活动。

王海涛首先来到星月集团，进车间、

看产品，了解企业发展历程、生产经营、

未来发展思路等情况，详细询问企业发

展中遇到的难点痛点问题。近年来，星

月集团通过创新驱动、转型升级、加强人

才队伍建设，企业健康蓬勃发展。王海

涛充分肯定企业所取得成绩，寄语企业

要不断适应新的发展形势，充分挖掘市

场潜力，继续实施人才强企战略。他强

调，各部门镇（街道、区）要深入学习贯彻

习近平总书记考察浙江重要讲话精神和

考察调研金华重要指示精神，结合主题

教育，扎实开展“四大双千”活动，健全完

善政企沟通机制，及时帮助企业排忧解

难，助力广大企业增强信心、深耕发展。

随后，王海涛走访了哈尔斯，与企业

负责人就杯壶行业协会建设、管理、作用

等情况进行交流。他说，行业协会是联系

政府、企业、市场的桥梁纽带，要充分发挥

协会贴近生产一线、专业能力突出等优

势，帮助企业整合资源、开拓市场、共赢发

展。在步阳集团，王海涛参观了该集团数

据智能指挥中心。目前，步阳大数据中心

可实时采集车间产量、质量、能耗、加工精

度和设备状态等数据，并与订单、仓储、物

流关联，实现生产、销售过程的全程追溯

和异常警报。对此，王海涛给予充分肯

定，他希望企业继续推进数字化、智能化

转型，依托大数据、人工智能等新技术实

现企业变革与升级，做好浙江制造的示

范，实现企业高质量、可持续发展目标。

每到一处，王海涛就我市企业综合

服务中心建设、运营以及如何加快提升

助企惠企服务效能等工作与企业负责人

进行深入交流。据悉，自政务服务增值

化改革在全省开展以来，我市积极响应、

大胆探索，把政务服务增值化改革作为

提升政府服务力、优化营商环境的新赛

道，赋能企业降本增效、民营经济高质量

发展。目前，我市已在市行政服务中心

设立企业综合服务中心，该中心已梳理

进驻事项99项，项目服务、中介服务、兜

底服务等板块已投入使用。

王海涛说，建设企业服务中心是优

化营商环境的重要载体，要进一步提高

思想站位，强化顶层设计，优化完善方

案，深入谋划企业服务中心的表达方式、

闭环流程、场景设置、空间布局，搭建政

府与企业沟通交流的平台，积极探索永

康特色企业服务模式，不断完善提升中

心功能和服务质效，切实推动助企惠企

便民服务再升级。

王海涛赴企业开展“四大双千”活动时强调

推动助企惠企便民服务再升级
Y 优环境 话营商

两家调解工作室
获省级荣誉
本报讯（融媒记者 胡美樱子）12

月28日，记者从相关部门了解到，市

人民调解委员会驻市拘留所工作室、

古山镇人民调解委员会海萍调解工

作室获评省级金牌人民调解工作室。

市人民调解委员会驻市拘留所

工作室成立于 2015 年。该工作室

组建了“三位一体”调解队伍，建立

并完善拘留所社会矛盾多元化解联

席会议制度、联络员制度、联动对接

机制、律师团驻所制度。自调解室

成立以来，成功调解在拘人员矛盾

纠纷 5610 件，协议涉及金额达 4.38

亿元，调解成功率达99%以上。

海萍调解工作室成立于 2019

年。该工作室总结出“望闻问切”工

作法，以早排查、早报告、早处理、早

化解、早介入“五早”工作机制为抓

手，建立矛盾纠纷源头治理机制，调

解由坐堂问诊转向出访巡诊，实现

纠纷排查化解工作常态化。2021

年以来，共调处各类纠纷 672 起，调

处成功率99.5%。

华丰菜场有商铺 40 间

对外出租，有意者请致电联

系 。 联 系 人 ： 周

13758970906，230903；胡

730734，冯644980。

江南街道民丰股份经济合作社

2023年12月27日

招租公告


